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易建聯當天和其他球員一起在湖人訓練館豐田
體育中心集體亮相並拍攝新賽季照片。在各

個拍攝點輪轉之際，易建聯和新隊友熟稔地拍手
致意，在高比拜仁退役之後，這個沒有一名大牌
球星的著名球隊裡展現出一種新鮮的平和氣息。
球隊新任主帥、第一次在NBA球隊擔當主教練的
禾頓在攝影棚裡和易建聯合影。
易建聯對眾多媒體表示，球隊裡很

多都是新球員和國際球員，大家都很
期待這個新賽季，整個球隊氣氛很友
好，溝通輕鬆愉快。主教練還沒有確
定他在新球隊裡將打什麼位置，但球
隊的每一個位置競爭都很激烈，所有
人都在全力以赴，希望用自己的特

點幫助球隊贏得比賽。而
打出團隊籃球是這

支新球隊未

來贏球的最好辦法。
禾頓在評價易建聯時表示：「他剛來沒多久，

所以我們還沒有很多特別的想法。他在練習賽的
表現很不錯，在籃下很有侵略性。他很靈活，也
有身高，還能投三分球，我喜歡他打球的方式，
期待他接下來在訓練營裡的表現。」

易建聯在湖人將身穿11號球衣，這與他在中國
男籃的球衣號碼相同。「每一天的每一場比賽，
對自己來說都是一種挑戰。接下來會面對一些之
前交過手的對手，也有一些是之前沒遇到過的，
會有很大挑戰，但這就是NBA。」他說。

NBA新賽季下月初開鑼
易建聯將到加州名城聖巴巴拉參加為

期6天的訓練營，為10月4日開鑼的
2016－2017賽季美職籃季前賽做最後
的準備。
易建聯在2007年NBA選秀大會上以

第六順位被密爾沃基公鹿選中，他還効
力過新澤西網隊(現布魯克林網隊前身)、
華盛頓巫師和達拉斯小牛三支球隊。此
前在NBA的五個賽季裡，易建聯場均得
到7.9分和4.9個籃板。 ■新華社

16次奪得NBA總冠軍的洛杉磯湖人昨日舉行新

賽季媒體日活動，主教練禾頓攜眾將出席，時隔

四年重返NBA的中國球員易建聯成為焦點。他在

接受採訪時表示，每一天的每一場比賽都是一種

挑戰，但這就是NBA；同時他指，湖人隊內氣氛

很友好，他在新賽季打什麼位置尚未確定。

「阿聯」易建聯昨日

在媒體日上談起也曾効

力湖人的華裔後衛林書豪；易建

聯說，林書豪在紐約人的瘋狂表現，讓全

世界都看到，最讓他印象深刻。

有交情卻無緣並肩作戰

談到同是在NBA發展的亞洲球員林書豪，易建聯說，林

書豪在紐約人打球時，幾場球瘋狂的表現，全世界都看到，

讓他印象深刻。他表示，林書豪打球很有特點，而且不斷自

我提升，自己與林書豪早就認識，還記得最初相識是在林書

豪剛參加選秀的那年，從林書豪這幾年的表現來看，他的發

揮很出色。

重返NBA的易建聯，2008年至2010

年曾効力布魯克林網隊的前身，也就是

新澤西網隊，而林書豪今年才加入網

隊，2014年至2015年球季効力湖人。

兩人有交情卻無緣並肩作戰，球場上只能是

對手而非隊友，因此林書豪曾回應易建聯的社交網

上留言說，總是錯過彼此，並指自己是前湖人球員，說易建

聯是前網隊球員。

另外，林書豪昨天在網隊媒體日上透露，曾祈禱有一天能

再回紐約人，這支隊伍能讓他真正成長和做自己。

■記者梁啟剛

原定昨日
在印度果阿
舉行的國際
足協理事會
新增亞洲區

理事選舉，因大會議程未獲通過推遲進行，下次
選舉時間待定。中國足協對此表示，尊重亞足協
特別代表大會的決定，並將按既定計劃推進下一
步參選工作。中國足協將努力在亞洲和世界足球
事務中做出積極貢獻，發揮更大作用。
為進行此次選舉，亞足協特別召集成員協會舉

行特別代表大會。會議於當日上午10時開始，當

會議進行到投票通過大會議程時，在場的多數成
員協會代表舉起了表示反對的紅色投票牌。最終
結果為42票反對、1票贊成，大會此後的各項程
序因此取消。
亞足協主席薩爾曼隨後宣佈閉會。在之後舉行

的亞足協執委會緊急會議上，推舉中國足協常務
副主席兼秘書長張劍進入亞足協執委會，任期至
下一次特別代表大會召開。
原定於當日完成的此次增選，按照此前的提

名，張劍與伊朗足協副主席卡法軒、新加坡足協
主席扎努丁作為候選人競選國際足協亞洲區理事
兩個名額。 ■新華社

國際足協新理事選舉
中國足協尊重推遲決定

香港文匯報訊（記者梁啟剛）昨日
在越南峴港舉行的亞沙運，港隊傳來
好消息，靠高潤濤/蔡利利於沙灘木球
混合雙人球道賽中，勇奪一面銅牌，
目前港隊一共奪得1銀2銅的成績。
港隊在沙灘木球混合雙人球道賽

中，派出兩隊人馬出戰，其中高潤
濤/蔡利利在次圈以2:1擊敗國家隊組
合過關，至第3圈再以3:1擊敗韓國組
合殺入4強，由於賽事並未設有季軍
戰，令高潤濤/蔡利利已穩奪獎牌。
可惜高潤濤/蔡利利在4強未能再進一
步，面對泰國組合最終以0:3輸波，
只能為港隊袋走一面銅牌。至於出戰
該項賽事的另一港隊組合魏俊彥/王

雅瑱就在次圈畢業。

目前共奪1銀2銅
目前港隊一共奪得 1銀 2銅的成

績，早前在泰拳賽事中，郭偉瀚及胡
凱欣分別在男子51至54公斤、女子
45至48公斤級別，替港隊奪得一銅
和一銀。

香港文匯報訊（記者郭正謙）港隊有望於保齡
球亞錦賽再添獎牌！亞洲保齡球錦標賽踏入尾
聲，已經手握三金兩銅的港隊，今日極可能再有
獎牌進帳，麥卓賢及胡兆康昨日於優秀賽頭八局
暫時分列第二及第四位，兩人將聯手再度衝金。

麥卓賢2分之差排第二
已奪3金的麥卓賢，昨日在優秀賽繼續有穩定
演出，首局開始便高踞第一，可惜於第8局有些
微失準，只打出199分被日本選手和田翔吾反超
前，完成8局後麥卓賢總得分為1880分，僅以兩
分之差落後排第二。至於「抗癌戰士」胡兆康則

以1832分排第四。
今日將繼續舉行餘下8局賽事，大有機會再獲
獎牌的麥卓賢表示，有信心衝金成功，希望繼全
能賽後再與隊友胡兆康一起包攬頭兩名，繼男子
全能賽後再齊齊站上頒獎台。

港隊亞沙運再添一銅

保齡球亞錦賽
麥卓賢胡兆康今衝金

張玲獲外卡出戰港網
香港文匯報訊 ( 記

者 潘志南）香港網壇
「一姐」張玲早前腳
傷已癒，目前正積極
催谷比賽狀態以應付
下周舉行的保誠香港
網球公開賽；賽會昨
午公佈張玲獲得外卡
參戰，將與一眾頂尖
女子球星較量切磋。
張玲目前既要訓練亦
要接受物理治療腳傷，對於能再與頂尖球手對
戰，她絕不願意再首圈出局。此外，香港網總

邀請世界女子名將、本地運動員及社會名人各
十位成員組隊，於下月10日假維園網球主場，
進行發球鬥準的慈善賽籌款。

鵬馬報名今啟動
香港文匯報訊（記者李昌鴻深圳報道）由
中國田徑協會、大鵬新區管委會和萬科企業股
份有限公司共同主辦的2017深圳大鵬新年馬拉
松賽（以下簡稱「鵬馬」）昨日在大鵬新區舉
行新聞發佈會，鵬馬將於2017年元旦在大鵬半
島舉行，比賽報名通道於今日上午10點正式全
面開通。此次鵬馬接受報名的名額為3000個，
但是必須抽籤。去年，3000多個鵬馬參賽者
中，有60人來自香港，據舉辦方預計，今年也
將會吸引類似數量的港人參與。
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里約奧運會男子20公里競走金牌得主王鎮如今
已將目標鎖定在東京奧運會上。昨日王鎮在接受
採訪時表示，希望四年之後能夠為中國再奪金
牌。
2016「環太湖」國際競走和行走多日賽9月

25日至28日在蘇州吳中舉行。作為該項賽事男
子個人總成績的衛冕冠軍，王鎮此次也報名參
賽。不過由於里約奧運會後缺乏系統訓練，他
只參加了日前的第二站比賽，並且4公里之後
就因為身體感覺不好放棄了比賽。昨日的第三
站比賽王鎮只是站在場邊為隊友加油，並沒有
上場參賽。

里奧奪金更有信心
「里約奧運會回來之後，因為參加各種活動，

基本處於來回飛的狀態，沒有在家安靜休息幾
天。本來很想參加這次比賽，但是在家只練了十
天左右時間，」王鎮說，「里約奧運會上奪金讓
我更有信心了，特別是這些年自己也沒什麼大的
傷病，所以現在信心很足，想再比一屆。」
「我不知道自己後面會怎麼樣，畢竟人每天的

狀態都不一樣。但是我會努力地把自己的好狀態
保持到四年之後。因為我很信任我的教練，他真
的是很有水準的教練。我也跟他談過，希望能練
到東京奧運會，我想下屆奧運會把金牌帶回中
國。」王鎮說。
在里約奧運會上，王鎮以1小時19分14秒的成
績獲得金牌，隊友蔡澤林以1小時19分26秒奪
銀，兩人的教練都是意大利「金牌教頭」達米拉
諾。王鎮表示，希望接下來能夠好好休息一段時
間，明年的世界田徑錦標賽和全運會將是自己接
下來最重要的備戰目標。 ■新華社
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談林書豪談林書豪：：印象深刻印象深刻

■■香港網壇香港網壇「「一姐一姐」」
張玲張玲((右右))。。 公關圖片公關圖片

■■沙灘木球隊為港添一銅沙灘木球隊為港添一銅。。 港協圖片港協圖片

■■王鎮在比賽中王鎮在比賽中。。 新華社新華社

■■王鎮在里約奧運奪金王鎮在里約奧運奪金。。 法新社法新社

■■麥卓賢有信心衝金麥卓賢有信心衝金
成功成功。。 保總圖片保總圖片

■■中國足協常務副主席兼中國足協常務副主席兼
秘書長張劍秘書長張劍。。 資料圖片資料圖片

■■易建聯參加媒體日易建聯參加媒體日
拍攝活動拍攝活動。。 法新社法新社

■■華裔後衛華裔後衛
林書豪林書豪。。

網上圖片網上圖片

■■易建聯易建聯((右右))
和湖人主教練禾和湖人主教練禾
頓頓。。 新華社新華社


